

„Ich freue mich über Aha-Momente“

Im WIFI Salzburg arbeiten 1.200 Trainer:innen und geben ihr Wissen an Erwachsene weiter. In einer Serie stellt die „Salzburger Wirtschaft“ einige Trainer:innen vor. Heute präsentieren wir im Interview Gerry Richter. Er ist WIFI-Trainer für „Digital Marketing“.

Wie hat es sich ergeben, dass Sie WIFI-Trainer geworden sind?

Einerseits habe ich die Trainerausbildung am WIFI gemacht. Andererseits beschäftige ich mich beruflich intensiv mit dem digitalen Wandel. Ein Teil davon ist die digitale interne

und externe Kommunikation von Unternehmen. Das passt gut zusammen.

Worauf legen Sie in Ihren Kursen Wert?

Gerade im digitalen Marketing ist es nicht mehr so wichtig, beziehungsweise auch unmöglich, alles aktuell zu wissen. Ich möchte die Teilnehmer:innen daher vor allem dazu motivieren, sich über die Kurse hinaus selbst mit den Themen zu beschäftigen. Daher biete ich viele praktische und kreative Übungen an, die mehr vermitteln als nur Fachkompetenz.

Welche schönen Erlebnisse gibt es bei Ihren Kursen?

Ich freue mich immer über Aha-Momente bei meinen Teilnehmer:innen, oder wenn ich mitbekomme, dass sie von meinem Kurs richtig profitiert haben, entweder durch beruflichen Aufstieg oder Verände-



© WIFI/privat

Gerry Richter ist WIFI-Trainer für „Digital Marketing“.

rung oder auch ganz allgemein für ihr Leben.

Warum lehren Sie beim WIFI?

Wie schon erwähnt habe ich die Ausbildung zum Erwachsenenbildungstrainer am WIFI Salzburg gemacht. Da hat es sofort eine Nähe zum Institut gegeben. Außerdem ist das WIFI sicherlich eines der bes-

ten Bildungsinstitute Österreichs.

Was gefällt Ihnen an der Trainertätigkeit?

Vieles! Erstens habe ich großen Spaß daran, Menschen Möglichkeiten aufzuzeigen und ihnen zu helfen, erfolgreich zu werden. Zudem ist es spannend, immer wieder neue Menschen kennenzulernen. Von jedem Einzelnen kann ich auch als Trainer etwas lernen. Menschen auf ihrem Weg zu begleiten halte ich für eine verantwortungsvolle und wunderschöne Aufgabe.

WIFI-KURSE

Webseiten, Online-Magazine, soziale Medien, das Internet, das Smartphone und andere digitale Räume sind die Kommunikationskanäle unserer Zeit. Der Lehrgang „Digital Marketing“ deckt ab, was aktuell in der Welt des digitalen Marketings Relevanz hat und beschäftigt sich mit Trends für die Zukunft. Der nächste Infotermin ist am 16. März um 18 Uhr im WIFI Salzburg. www.wifisalzburg.at

WIFI-TRAINER

WIFI-Trainer werden

WIFI-Trainer:innen verfügen über eine aktuelle und fundierte Fachqualifikation und eine mehrjährige, einschlägige Berufserfahrung. Wenn Spezialisten ihr Wissen weitergeben wollen und Freude an der Wissensvermittlung haben, sind sie als Trainer:innen im WIFI herzlich willkommen. Alle Infos unter www.wifisalzburg.at

Einen professionellen Umgang mit Emotionen lernen



Emotional intelligente Menschen kennen sich und ihre Gefühle gut und zeigen im Umgang mit anderen Menschen große Stärken. Im WIFI-Workshop „Emotionale Intelligenz – professioneller Umgang mit Emotionen“ schärfen die Teilnehmer:innen mithilfe eigener Beispiele aus dem Alltag ihre Wahrnehmung und lernen sich selbst besser kennen. Auf dem Programm stehen unter anderem die Themen

Glaubenssätze, Selbstwahrnehmung und Selbstreflexion, Selbstkontrolle, Selbstmotivation, Empathie und Kommunikation sowie Verhaltensmuster. Der Kurs startet am 23. März um 9 Uhr im WIFI Salzburg.

Constanze Gassner-Karl
Tel. 0662/8888-402
ckarl@wifisalzburg.at

www.wifisalzburg.at